

Tendance aux reflets métalliques subtils dans la cuisine : une planification bicolore pour un concept linéaire



Programmes: LAIKA | MADERO | Photo: LEICHT / C. Meyer

Dans cette planification de cuisine horizontale, les façades cuivrées revêtues d'une laque à effet tendance du programme LAIKA créent une dramaturgie optique aux effets métalliques avec la ligne de produits PRIMO aux corps gris carbone. Parallèlement à différents éléments d'armoire et à un plan de travail en verre satiné, le look métallique se retrouve également dans l'encadrement surélevé de l'îlot de cuisine – un détail architectural qui évoque un bar. Le meuble suspendu aux coloris contrastants se compose d'éléments individuels avancés mais offre également l'aspect d'un meuble solitaire cohérent grâce à l'encadrement de la partie supérieure de l'étagère par des joues. La laque métallique au coloris « copper shadow » met la partie avancée nettement en valeur et crée une optique tridimensionnelle. Ainsi, cette planification de cuisine remplace le classique alignement d'armoires hautes pour donner naissance à une image entièrement nouvelle. Les planificateurs de cet ensemble ont choisi le programme MADERO en « chêne sauvage marais » qui crée une ambiance moderne et tendance en contraste avec le ton cuivré.

En cas de publication, nous vous serions reconnaissants de nous faire parvenir un justificatif.